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会長離任挨拶
■ 野口正夫 会長
　第 41 代当クラブ会長としてご指名を頂いてから、早いもので会長離任の挨拶をさせて頂く年度末を迎
　えてしまいました。顧みますと、まず年度が始まる前に各委員会の委員長さんを指名する大事な役目が
　ありました。クラブ歴代の流れの中で近年の慣習を一休みし、幹事との相談の結果若い会員を多く指名
　することにしました。これは新会員の方を早くクラブ運営に慣れ親しんでいただき、積極的に参加して
　いただくことを期待してのことでした。しかしクラブ内から心配する忠告のアドバイスがありましたが、
　幹事との協議の結果将来を見据えて、若い委員長の登用を決断することとしました。承諾しご支持いた
　だいた歴代会長幹事の皆様には感謝をしております。次に入会履歴の若い会員への研修プログラムも大
　事な課題でした。研修リーダーには西川プログラム委員長と渡邉会員増強副委員長にお願いし、活動計
　画書をテキストにして効果的な研修ができたと思います。クラブ最大の事業としては、創立 40 周年記
　念式典がありました。ご尽力くださった、新井特別委員長及び佐藤相談役、西川実行委員長と各担当委
　員長及び藤﨑事務局長には、大変お世話とご支援を頂きましたこと深く感謝しております。記念式典を通して友情と結束が深ま
　り、クラブ繁栄につながることを確信しています。最後になりますが、一年間クラブ運営にご尽力くださった理事役員の皆様と、
　支えて頂いた藤﨑幹事の活躍に心より感謝し御礼を申し上げます。あわせて幹事と各委員会を支援していただいた森川事務局に
　は、クラブを代表して御礼を申し上げます。今後のクラブ繁栄を願いつつ尽力していく所存でおります。一年間大変お世話にな
　り誠にありがとうございました。

 
 

 

 

■ お客様
　高橋潤一 様（新千葉ＲＣ Ｐ.Ｐ）
　長谷川七三一 様（新千葉ＲＣ 会長エレクト）
　武田　康 様（千葉東ＲＣ 会長）
　宍倉壽夫 様（千葉東ＲＣ 幹事）
　吉田朋令 様（千葉東ＲＣ 会長エレクト）
　鳴海寿裕 様（千葉東ＲＣ クラブ研修委員長）
　李　恵蘭 様（千葉東ＲＣ 国際交流副委員長）
　林田英樹 様（千葉若潮ＲＣ 会長）
　中路泰博 様（千葉若潮ＲＣ 幹事）
　中村光男 様（千葉若潮ＲＣ Ｐ.Ｐ）
　清水　隆 様（千葉若潮ＲＣ 会長エレクト）

ガバナー補佐離任挨拶
■ 山本康昭 ガバナー補佐
　「原点を知り　考える」の行動目標を掲げた櫻木ガバナー年度も終わろうとしています。
　ガバナー補佐就任の要請を受けてから 1 年半、大変慌ただしい日々を送ってきたと感じていますが、任
　期を終わろうとしている今、協力頂いた会員の皆さんや役員の皆さん、また地区内の役員の方々に心よ
　り感謝申し上げます。
　改めて地区内・分区内のクラブの実態を知ることが出来ましたし、新たに多くの方々と友情を結ぶ機会
　に恵まれました。
　ロータリーの有るべき姿の大きな変革の時期に差し掛かっていますが、皆様と共々に新たなロータリー
　の活動を共に歩んでまいりたいと考えます。

幹事離任挨拶
■ 藤﨑泰裕 幹事
　2013 年平成 25 年 5 月 25 日八鶴亭にて開催されました歴代会長幹事会において、周年幹事として

　上程され誰も反対されず承認されてから 3 年が経ちました。訪問するクラブクラブで「千葉西さんで

　2 度目？なんで！」とよく言われました。特に、千葉若潮ＲＣの会長エレクト 清水さんには笑いなが

　ら「二度目」言われ、千葉港ＲＣの会長 高橋さんにも「俺も三度やってるから」と言われ、千葉東Ｒ

　Ｃの会長エレクト 朋ちゃんにまで「私も二度やりましたから」と言われ、長～い 1 年でした。

　しかし、2 度目ということもありズルイ 1 年をおくろうとしていましたが、西川Ｐ.Ｐに見抜かれ 40

　周年の事務局長という事務系で一番大変な役職をいただきました。本来実行委員会へは、会長・幹事

　は入らないのですが、本当に大変な周年の 2 年でした。

　野口会長とは、これからのクラブ発展を考え若手の理事就任を計りました。組織図を見ていただけれ

　ば分かると思いますが、副委員長に会長幹事経験者がバックアップ体制に入っております。が、転勤

■ 四つのテスト／飯高喜代志 会員
　「言行はこれに照らしてから」
　1．真実かどうか
　2．みんなに公平か
　3．好意と友情を深めるか
　4．みんなの為になるかどうか


